
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1281 回 通常例会  
 
 
 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生  
 
 開会ゴング 

国旗に礼 

国歌斉唱ならびにライオンズクラブの歌 斉唱 

会長あいさつ 

会長提案の審議・採決 

 

～ 食 事 懇 談 ～ 

 

メンバースピーチ  

 演題 「医療百年の奮闘記」の執筆を終えて 

   社会医療法人蘇西厚生会 松波総合病院      

            名誉院長 松波 英一 様 

 

環境・公衆委員会         委員長 Ｌ遠藤昌克 

     「エコキャップ回収運動について」 

 

８月度慶祝行事       

ＴＴ登場 

委員会報告 

幹事報告 

会計報告 

出席報告 

次回例会のご案内 

また会う日まで 

閉会ゴング   

 
 燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために  
 
 
 1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

 
 
 
 

会長  L. 川出 正男
 
 宮城県の南三陸町に志津川ライオンズクラブがあります。 

3 月 11 日の震災で大きな被害を受けられました。 

5 月になりましてこのクラブが 332-C 地区の田畑ガバナーに対して

4 つのコンテナを寄贈してほしいと申請をだされました。 

そのコンテナを連結することによりクラブ事務局とクラブの例会運

営所と双方を作られ、見事 6 月に例会を全員そろって開催された

そうです。それだけではなく、実はクラブは地域の被災者の救援支

援センターを作られました。自分たちライオンズクラブのメンバー

がこの南三陸町の隣の気仙沼ライオンズクラブと手を組んで被災

者の救援に当たろうと、被災者である本人たちもまた立ち上がろう

と・・・ 本当にこれこそライオンズイズム・ライオンズスピリッ・ライ

オンズの心ではないかと本当に感動いたしました。 

L 中村が現地に行ってくれることになっていますが、出来れば志津

川 LC と何らかのコンタクトを取りたいと思っております。改めてラ

イオンズの素晴らしさ、存在の意義というものを感じさせられまし

た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
○『医療百年の奮闘記』の執筆を終えて  社会医療法人蘇西厚生会 松浪総合病院  松波栄一名誉院長 

・最近のライオンズクラブのメンバーへの減少率について 

334 地区で 406 名減少・334-B 地区で岐阜・三重県が 186 名減少。 

名古屋地区では、我々のクラブよりも遥かに大きくても 68 名しか減っていません。 

ここで問題なのは、その時の指導者の力が評価されるということです。 

・頼れるリーダーとは情報収集能力に優れている 

指揮官は敵の戦闘機の装備を熟知しており、戦闘機の特性を把握しており 

いざという時の命令が命まで左右することになります。 

企業の、いわゆる経営者と言われるリーダーがいかに冷静な判断をするかが重要です。 

私はとにかく全ての本や新聞・経済新聞を読む事により、何がこれからブレイクするのか?  

又これは偽物か本物か？をよく判断するようにしています。 

企業でもライオンズクラブでも情報収集は非常に大切です。 

他所はどんなことをしているのか? どんな人がはいっているのか? ということが必要ではないでしょうか? 

同じことをしても意味がありません。お互い連携しながら効率の良い事をやらないといけません。 

・ライオンズクラブの今後  

国際モンブランの結論では 20 年先には世界からライオンズクラブは無くなる。と結論を出しています。 

LION 誌のデータを見ても、このままだと滅亡すると思われます。 

会長の指導力をフルに発揮して頂き、会員増強が一番大切な事であるため 

リーダーシップを発揮して頂いてクラブを喚起して頂き、生き残れるようにお願いしたいと思います。 

 

○エコキャップ回収運動について  環境・公衆委員会  遠藤委員長 

集められたエコキャップは、美濃加茂のリサイクルセンター小森産業に持っていきます。 

写真に写っている大量のエコキャップの数は前回の例会報告時の 17,640 個です。 

昨年は、永田委員長をはじめ 50 万個を超えています。50 万個のエコキャップは CO2 の 

削減で 3937.5 キログラム、ワクチン数は 625 人分になります。砕いたエコキャップは 

JR 岐阜駅や名鉄駅をはじめ自動販売機の回収 BOX 等に使用されています。 

7 月末時点で 6 万個集まりました。 

 

【8 月度 お誕生日お祝い】 

1 日 L 高橋弥喜   7 日 L 松浪英寿   8 日 L 後藤暢之   8 日 L 後藤崇之 

14 日 L 長屋宜明  20 日 L 佐溝信夫  22 日 L 古田さよ子  26 日 L 原 雅弘 

27 日 L 若井秀一 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 TT L. 長屋 宜明

 
エコで有名な LED 電球について 

LED は、白熱電球に比べて寿命が 40 倍の 40,000 時間あり、

消費電力も 5 分の 1 程度にすみます。 

40W の 1 つの白熱電球を 10 時間付けていた場合、LED は 1

年で元が取れます。 

 
 
 

①L 西窪 正三  3,000 円  

7 月 18 日郡上 CC 遠征ゴルフにて優勝しました。 

 

 

 
 



 幹事 L. 藤井 利也

 
■教育市民委員会 

クエスト委員会と教育市民委員会との合同でバザーを開きま

すのでお中元や結婚のお返しなどので貰われる商品を提供

してください。皆様から提供して頂いた商品を買っていただき

まして、その売上げ寄付します。バザーは 11 月の下旬ですの

で賞味期限の長いものでお願い致します。 

■岐阜市内 LC 親善ゴルフ大会準備委員会 

10 月 14 日の関カントリークラブにて岐阜市内 8LC 親善ゴルフ

大会のご案内。団体戦の表彰では優勝者は、50,000 円、準

優勝は 45,000 円、3 位は 40,000 円、4 位は 30,000 円、5 位は

20,000 円、それ以下は 10,000 円  締切 8 月 25 日です。 

■保健委員会 

8 月 5 日午後 1 時半より午後 4 時半まで L 篠井の会社〈大日

コンサルタント株式会社〉にて企業献血をさせて頂きます。保

健委員会の方は 1 時から 4 時頃まで会場の方へおいで下さ

るようにお願いいたします。 

■計画委員会 

9 月 20 日 CN53 周年記念例会のご案内 

場所：ぎふ葵劇場(旧メルサ 8 階) 

スケジュール：午後 17 時 30 分～18 時まで例会、18 時 40 分

から約 2 時間、観劇 

登録料：会員は6,000円、配偶者ライオンレディーは3,000円、

一般は 3,000 円 

申し込み：8 月 18 日の第 2 例会の前日までに事務局まで 

【委員会記録】 

７月２１日 (木) １４：００ 計画委員会 事務局  １２名 

７月２１日（木）１４：００  俳句部会 岐阜会館  

７月２３日（土）１６：００ 計画委員会 葵劇場    ６名 

８月 ３日（水）１９：００ 

第１回国際プログラム委員会  沙門    ９名 

1. ７月２２日（金）１４：００ 市内８ライオンズクラブ親善ゴル

フ大会準備会議が行われ、Ｌ古田正に出席していただきま

した。 

２．７月２９日（金）１２：００ プレスマン懇談会が岐阜会館で

行われ、ＰＲ委員会委員長Ｌ伊藤宏幸に出席していただき

ました。 

３．７月２９日（金）１７：００ 第１回市内８クラブ会長・幹事会

がグランヴェール岐山で行われ、幹事Ｌ藤井利也・事務局

武井さんが出席しました。 

４．８月 １日(月)１４：００ 第３Ｚガバナー公式訪問合同例

会準備会議が岐阜グランドホテルで行われ、計画委員長Ｌ

矢野敏朗・幹事Ｌ藤井利也が出席しました。 

５．ＬＣＩＦ２０ドル献金と、腎アイバンク５００円募金の協力を

お願い致します。 

 

【その他お知らせ】 

・ ライオンズ制帽について 

９月８日(木)のガバナー公式訪問例会の際に、全員でライ

オンズ制帽をかぶりますので、御用意をお願いいたします。

もし、お手元にないようでしたら、事務局に申込ください。 

制帽代金 ３，０００円   サイズ Ｍ・Ｌ・Ｘ 

 

・ 事務局夏季休暇のお知らせ 

期間 ８月１２日（金）～８月１６日（火） 

緊急連絡先  幹事 藤井利也 携帯 ０９０－８７３８－１５２９

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計       個  （ワクチン    人分） 

CO2 削減      kg 

今期累計      個 

 

 

【献血協力者】 

累計       名 （６月末付） 

 

 

【ライオンズレート】 

8 月 ・・・ １ＵＳドル＝     円 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 会計 L. 佐溝 信夫

 
ファイン ＆ ドネーション  86,500 円 

 
 
 
 正会員 ７8 名  出席 71 名 

出席率 92.2%  前回の補正 100% 

次回のガバナー公式訪問例会は 100%の出席率をめざして

いますので、どうぞご協力頂けますようにお願い致します。 

 

 
 
 


